

**PENGARUH PROFITABILITAS, KEBIJAKAN DIVIDEN, DAN
LEVERAGE TERHADAP *RETURN SAHAM* DAN *TOBIN'S Q*
PADA PERUSAHAAN LQ45 YANG TERDAFTAR
DI BURSA EFEK INDONESIA**

**SITI MARYATI
8215160518**



**Skripsi ini Disusun sebagai Salah Satu Persyaratan untuk
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi
Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2020**

***THE EFFECT OF PROFITABILITY, DIVIDEND POLICY (DPR),
AND LEVERAGE TO STOCK RETURN AND TOBIN'S Q ON
LQ45 COMPANIES IN INDONESIA STOCK EXCHANGE (BEI)***

**SITI MARYATI
8215160518**



***Thesis is Written as One of The Requirements for Getting Bachelor
Degree of Economics on Faculty of Economics State University of
Jakarta***

***STUDY PROGRAM S1 MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2020***

ABSTRAK

Siti Maryati, 2020; Pengaruh Profitabilitas, Kebijakan Dividen (DPR), dan Leverage Terhadap Return Saham dan Tobin's Q Perusahaan LQ45 di Bursa Efek Indonesia. Skripsi, Jakarta: Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta. Tim Pembimbing: Dr. Suherman, S.E., M.Si & Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si, M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, kebijakan dividen (DPR), dan *leverage* terhadap *return* saham dan *Tobin's Q* pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama 5 tahun periode tahun 2015 sampai 2019. Variabel bebas yang digunakan dalam penelitian ini adalah profitabilitas dengan proksi *return on equity* (ROE), kebijakan dividen menggunakan proksi *dividend payout ratio* (DPR), dan proksi *leverage* yaitu *Debt to Equity Ratio* (DER). Variabel terikat yang digunakan adalah *return* saham dan *Tobin's Q*. Data yang digunakan dalam penelitian ini berupa laporan tahunan (annual report) perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2015-2019. Metode pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik purposive sampling. Model yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data panel dengan pendekatan *Common Effect Model* dan *Fixed Effect Model*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Return on Equity* berpengaruh secara positif namun tidak signifikan terhadap *Return* saham dan positif signifikan terhadap *Tobin's Q*. *Dividend Payout Ratio* berpengaruh secara positif namun tidak signifikan terhadap *return* saham dan negatif namun tidak signifikan terhadap *Tobin's Q*. *Debt to Equity Ratio* berpengaruh secara negatif namun tidak signifikan terhadap terhadap *return* saham dan negative signifikan terhadap *Tobin's Q*.

Kata Kunci: *Profitabilitas, Dividend Payout Ratio, Leverage, Return Saham, Tobin's Q*

ABSTRACT

Siti Maryati, 2020; The Effect of Profitability, Dividend Policy (DPR), AND Leverage to Stock Return Saham and Tobin's Q on Indonesia Stock Exchange. Thesis, Jakarta: Study Program S1 Management, Faculty of Economic, Universitas Negeri Jakarta. Advisory: Dr. Suherman, S.E., M.Si & Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si, M.Si.

This study aims to determine the effect of profitability, dividend policy (DPR), and leverage on stock returns on LQ45 companies listed on the Indonesia Stock Exchange for the period of 2014 until 2019. The independent variables used in this study are profitability using the proxy return on equity (ROE), dividend policy using the proxy dividend payout ratio (DPR), and the proxy for leverage, namely the Debt to Equity Ratio (DER). The dependent variable used is stock return and Tobin's q. The data used in this research is in the form of annual reports (annual reports) of LQ45 companies listed on the Indonesia Stock Exchange (BEI) for the 2015-2019 period. The sampling method used in this study was purposive sampling technique. The model used in this research is panel data with the Common Effect Model and Fixed Effect Model approach. The results of this study indicate that Return on Equity has a positive but insignificant effect on stock returns and significant positive on Tobin's Q. Dividend Payout Ratio has a positive but not significant effect on stock returns and negative but not significant on Tobin's Q. negative but not significant on stock returns and significant negative on Tobin's Q..

Key Words: Profitability, Dividend Payout Ratio, Leverage, Return Saham, Tobin's Q

LEMBAR PENGESAHAN

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi


Dr. Ari Saptono, M.Pd
NIP. 19720715 200112 1 001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	<u>Dra. Umi Mardiyati, M.Si</u> NIP. 19570221 198503 2 002 (Ketua)		27 Januari 2021
2	<u>Sholatia Dalimunthe S.E., M.B.A</u> NIP. 19870426 201504 200 3 (Sekretaris)		27 Januari 2021
3	<u>Prof. Dr. Hamidah, S.E., M.Si</u> NIP. 19560321 198603 2 001 (Penguji Ahli)		29 Januari 2021
4	<u>Dr. Suherman, M.Si</u> NIP. 19731116 200604 1 001 (Pembimbing I)		29 Januari 2021
5	<u>Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si, M.Si.</u> NIP. 19720506 200604 1 002 (Pembimbing II)		27 Januari 2021

Nama : Siti Maryati

No. Registrasi : 8215160518

Program Studi : S1 Manajemen

Tanggal Lulus : 30 Desember 2020

LEMBAR ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai bahan acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan di dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya, dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya berani menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 18 Agustus 2020

Yang membuat pernyataan



Siti Maryati

8215160518



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Siti Maryati
NIM : 8215160518
Fakultas/Prodi : Ekonomi / S1 Manajemen
Alamat email : maryatisiti93@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

PENGARUH PROFITABILITAS, KEBIJAKAN DIVIDEN, DAN LEVERAGE TERHADAP
RETURN SAHAM DAN TOBIN'S Q PADA PERUSAHAAN LQ45 YANG TERDAFTAR DI
BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2015-2019

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 15 Februari 2021

Penulis



(Siti Maryati)
nama dan tanda tangan

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT serta Rasullullah Muhammad SAW yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua. Shalawat serta salam penulis curahkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW yang memberikan kekuatan dan kelancaran kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan penelitian proposal ini.

Penelitian proposal ini disusun guna melengkapi salah satu persyaratan untuk mendapatkan Gelar Sarjana Ekonomi, Program studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Selama penyusunan, penulis mendapatkan bimbingan dan dukungan yang sangat besar dari beberapa pihak. Oleh sebab itu penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Orang tua atas semua doa, cinta dan dukungan yang selalu diberikan kepada penulis;
2. Dr. Ari Saptono, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
3. Dr. Suherman, S.E, M.Si., selaku Koordinator Program Studi S1 Manajemen dan sebagai Dosen Pembimbing 1 yang telah meluangkan waktu untuk membantu penulis dalam penulisan skripsi;

4. Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si, M.Si. selaku Dosen Pembimbing 2 yang telah meluangkan waktu untuk membantu penulis dalam penulisan skripsi;
5. Nawang yang selalu memberikan hiburan dan semangat selama menyelesaikan penelitian;
6. Mas Rim orang terkasih, yang selalu mendukung dan membantu dalam menyelesaikan penelitian ini;
7. Senior terbaik dikampus yang tidak pernah lelah membantu adiknya ka Rizka Yuniar;
8. Teman-teman mahasiswa S1 Manajemen C 2016 yang telah memberikan semangat dalam penulisan penelitian proposal ini.
9. Teman-teman mahasiswa S1 Manajemen Angkatan 2016 yang telah memberikan bantuan dan semangat dalam penulisan penelitian proposal ini.
10. Teman-teman Rumpi yang selalu menemani dan memberikan doa serta semangat lahir batin untuk peneliti secara langsung
11. Nabila Fauziah yang selalu memberikan semangat dan membantu dalam penulisan skripsi;
12. Keluarga besar Hima Manajemen UNJ 2018 yang telah memberikan kenangan dan ilmunya selama peneliti berada dikampus;

Di dalam penyusunan Penelitian Proposal ini, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan karena keterbatasan yang penulis miliki. Oleh sebab

itu, kritik dan saran dari berbagai pihak yang dapat membangun akan penulis terima secara terbuka.

Jakarta, 18 Agustus 2020

Siti Maryati

